



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Produktionsstart für den Mazda2 Hybrid 2024

- Kompaktes Vollhybridmodell jetzt im aktuellen Mazda Design (WLTP-Kraftstoffverbrauch 4,2 - 3,8 l/100 km; CO₂-Emissionen 97 - 87 g/km)
- Neue Anzeigen im Cockpit, neue Sicherheitsmerkmale und eine neue Aussenfarbe
- Markteinführung im Februar 2024

Petit-Lancy, 9. Februar 2024. Die Produktion des neuen Mazda2 Hybrid hat Mitte Januar in Onnaing, Frankreich begonnen. Der Mazda2 Hybrid erweitert die Mazda Modellapalette um das erste Vollhybridmodell, das dank des europäischen Mazda Designstudios nun mit den typischen Mazda Designelementen ausgestattet ist. Der Mazda2 Hybrid 2024 hat ein neues Gesicht mit einem Mazda-typischen Stossfänger- und Kühlergrill-Design sowie ein aktualisiertes Heck erhalten.



Ein hochmoderner Hybrid-Antriebsstrang wechselt nahtlos zwischen Elektro-, Verbrennungs- und Kombimodus und sorgt für ein angenehmes und wirtschaftliches Fahrerlebnis, indem er einen 1490 cm³ grossen, 92 PS/68 kW starken Dreizylinder-Benzinmotor mit einem 59 kW starken Elektromotor kombiniert, was eine Gesamtsystemleistung von 116 PS/85 kW ergibt.

Als Teil der Multi-Solution-Strategie von Mazda unterstützt der Mazda2 Hybrid die Elektrifizierung der Mazda Modellapalette, so dass bis 2030 eine vollständige Palette von Elektrofahrzeugen für die wichtigsten Segmente des europäischen Marktes angeboten werden kann.

Der Mazda2 Hybrid ist das Ergebnis einer langjährigen Zusammenarbeit zwischen der Mazda Motor Corporation und der Toyota Motor Corporation. Seit 2015 entwickeln die Unternehmen gemeinsam Technologien für Elektrofahrzeuge, vernetzte Autos und fortschrittliche Sicherheitssysteme.

Der Mazda2 Hybrid wird ab Februar 2024 auf den europäischen Märkten erhältlich sein.

Für Journalistenfragen:
Marine Deloffre - PR & Influencers Manager
Mazda (Suisse) SA
mdeloffre@mazda.ch